



Eine der Entdeckungen 2017: Cave Comrades aus Hannover schafften es bei Emergenza bis in das Regionalfinale und erreichten dort den 2. Platz. Welche Bands werden 2018 bei Emergenza in Hannover spielen? Die Anmeldephase hat bereits begonnen.

Emergenza in Hannover 2018 mit Neuerung

Erste Termine stehen, Bands können sich buchen

20. November 2017, Von: Redaktion, Foto(s): Lisa Eimermacher

Emergenza ist als weltweit ausgerichteter Bandcontest auch dafür bekannt, stetig an seinen Abläufen zu arbeiten, Neuerungen einzuführen und mit neuen Partnern zu kooperieren. Das betrifft für das Jahr 2018 auch die Emergenza-Shows in Hannover. Dafür sind bereits zahlreiche Termine im Mephisto des Kulturzentrums Faust gebucht, für die sich Bands aus Hannover und der Region und anderen Teilen Niedersachsens anmelden können. 2018 werden in Hannover die Halbfinal-Konzerte entfallen, stattdessen soll es ein großes Stadtfinale Ende Mai im MusikZentrum geben.

Ende Januar startet die neue Emergenza-Saison in Hannover. Der Newcomerband-Contest wurde von den Abläufen in der Leinemetropole gestrafft. Die teilnehmenden Bands durchlaufen 2018 nicht mehr drei Runden, sondern spielen nur noch die Vorrundenkonzerte und daraus weitergekommenen Bands eine Show bei einem großen Stadtfinale. Die früheren Halbfinal-Konzerte entfallen somit. Die Vorrunden-Shows gehen wieder im zum Kulturzentrum Faust gehörenden Club Mephisto über die Bühne, das Emergenza-Stadtfinale Hannover 2018 steigt im MusikZentrum.

Das bedeutet, dass sich aus den Vorrunden-Konzerten jeweils drei Bands für das Stadtfinale qualifizieren, so der für Emergenza-Hannover zuständige Area-Manager David Schäfer. Zuvor rückten pro Vorrunden-Konzert vier bis fünf Bands in die beiden früheren Halbfinal-Konzerte ein.

Start in Hannover am 27. Januar 2018 - Finale am 26. Mai

Die Vorrundenkonzerte 2018 im Mephisto sind für folgende Termine geplant: 27.Januar, 17.Februar, 3.März, 10.März und 6.April.

Für diese Termine können sich interessierte Bands bereits seit einigen Wochen anmelden. Ende November/Anfang Dezember sollen die ersten Vorbesprechungen zu den Auftritten stattfinden.

Das Emergenza-Hannover-Stadtfinale wird schließlich am 26.Mai 2018 im MusikZentrum über die Bühne gehen. Die dortige Gewinnerband spielt schließlich im Regio-Finale in Hamburg und kann sich dort für das Emergenza-Weltfinale auf dem Taubertalfestival im August 2018 qualifizieren.

Mit einem Unternehmen aus der Reifenbranche hat Emergenza einen neuen Hauptsponsor für die neue Saison gewinnen können. „Dank dieser Kooperation werden wir in der Lage sein, bei unseren Regiofinals und im Taubertal zwölf fantastische internationale Gigs als Special Price anzubieten!“, teilt Emergenza-Chef Andrea Petricca auf der Website des Contests mit. Der Sponsor will sich auch weitergehend engagieren, etwa die Reisen von einigen Bands aus dem Emergenza-Artistpool finanzieren.

Weitere Informationen gibt es auf der Website des Bandcontests, dort können sich interessierte Bands auch für die Teilnahme anmelden.

Links:

www.emergenza.de
www.facebook.com/emergenza.deutschland

Ähnliche Artikel auf Rockszen.de:

[Souvenir eines befremdlichen Moments](#)(07.09.2020)
[Den Fokus auf den Komponisten Marc Bolan richten](#)(01.05.2020)
[Wenn ein Wandergeist kommt](#)(25.09.2019)
[Führungswechsel beim kre|H|tiv Netzwerk](#)(12.01.2019)
[Geschichte in der Stimme](#)(12.11.2018)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)